

Parientes de aficionados de Peñarol arrestados en Brasil protestaron frente a la Torre Ejecutiva

Principal



Publicada el: 04/02/25	Visitas: 165
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 95	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/parientes-de-aficionados-de-penarol-arrestados-en-brasil-l-protestaron-frente-a-la-torre-ejecutiva_16810.php

**PARIENTES DE
AFICIONADOS DE
PEÑAROL ARRESTADOS
EN BRASIL
PROTESTARON FRENTE
A LA TORRE EJECUTIVA**

Principal

Parientes de aficionados de Peñarol arrestados en Brasil protestaron frente a la Torre Ejecutiva

Familiares de hinchas de Peñarol detenidos en Brasil protagonizaron una protesta frente a la Torre Ejecutiva.

Familiares de hinchas de Peñarol detenidos en Brasil exigen respuestas ante el gobierno uruguayo

Hoy, familiares de los hinchas del Club Atlético Peñarol que se encuentran detenidos en Brasil, realizaron una manifestación frente a la Torre Ejecutiva en Montevideo.

El objetivo de la protesta es solicitar una audiencia con las autoridades del gobierno uruguayo para obtener información sobre la situación actual de los 21 hinchas que aún están bajo custodia en el país vecino.

Los incidentes que motivaron esta detención ocurrieron el 23 de octubre de 2024, durante los preparativos para el partido de semifinales de la Copa Libertadores entre Peñarol y Botafogo en Río de Janeiro.

A raíz de estos acontecimientos, aproximadamente 200 personas fueron aprehendidas, pero la mayoría de ellas fue liberada, quedando todavía 21 hinchas en prisión.

Richard Mariani, vocero de los familiares, comentó acerca de la complejidad del caso: “La situación es bastante complicada, tenemos dos chiquilines que todavía se encuentran detenidos, incomunicados, hoy a casi 100 días en la cárcel, que son Ezequiel y Alexis.

Además, tenemos a otro compañero, Felipe, que tiene una enfermedad congénita, una discapacidad considerada inimputable en el mundo occidental, pero sigue detenido.

El resto de los detenidos se encuentra en una casa con pulseras y no pueden salir de Río de Janeiro”.

Rosa Lima, madre de uno de los hinchas, compartió su angustia: “Estamos desesperados porque es inhumano lo que están pasando, tanto física como mentalmente.

Mi hijo nunca pasó por algo tan amargo como esto y pedimos la libertad para todos”.

Durante la manifestación, los familiares entregaron un total de 13.000 firmas, exigiendo que las autoridades del gobierno uruguayo, o la administración entrante, los reciban para gestionar la liberación de los hinchas detenidos.

Por su parte, el abogado Jorge Barrera informó recientemente que la etapa judicial en Brasil comenzará el próximo 11 de febrero.

Fuente: Telenoche

Imágenes

PARIENTES DE AFICIONADOS DE PEÑAROL ARRESTADOS EN BRASIL PROTESTARON FRENTE A LA TORRE EJECUTIVA

Parientes de aficionados de penarol arrestados en brasil protestaron frente a la torre ejecutiva

Tags

encuentran, uruguayo, detenidos, autoridades, protagonizaron, tenemos, hinchas, protesta, ejecutiva, janeiro, gobierno, familiares

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Parientes y letrado de aficionados de Peñarol apresados en Brasil piden a la Cancillería una intervención humanitaria urgente*
- 4.1 *** *Situación actual de los 22 aficionados de Peñarol arrestados en Brasil*
- 4.0 *** *Familiares de los hinchas de Peñarol que fueron detenidos en Brasil mantienen un encuentro con el vicescanciller para buscar soluciones*
- 4.9 *** *La liberación de otros dos hinchas de Peñarol detenidos en Brasil se confirma, según lo comunicó Jorge Barrera*
- 4.0 *** *Libertad para cuatro seguidores de Peñarol detenidos en Brasil*
- 3.7 *** *Liberan a diez hinchas de Peñarol que habían sido detenidos en Brasil*
- 3.6 *** *El futuro de los hinchas de Peñarol detenidos en Brasil se definirá en las próximas 48 horas*
- 4.6 *** *Luis Lacalle Pou aguarda los resultados del balotaje desde la Torre Ejecutiva con gran expectativa*
- 4.4 *** *Conflicto en Río de Janeiro: 200 aficionados de Peñarol arrestados*

y en camino a su destino

4.9 * *Tribunales brasileños deciden liberar a dos aficionados de Peñarol arrestados por disturbios en Río de Janeiro*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo